

Projet artistique et culturel en partenariat avec **Les Abattoirs de Toulouse**

FRAC Centre d'Art Contemporain

Cette démarche s'inscrit dans le cadre du programme de l'Education Nationale

Le professeur Madame **Bécus** et avec le soutien de la **Direction du collège De La Salle** proposera cette année un partenariat avec **La FRAC de Toulouse** pour **tous les élèves de 3eme**.

Le projet s'inscrit dans le cadre du **PEAC** et de l'approfondissement du cours d'arts plastiques. « L'éducation artistique et culturelle sont une composante de la formation générale dispensée à tous les élèves. Contribuant à l'épanouissement des aptitudes individuelles et à l'égalité d'accès à la culture, l'éducation artistique et culturelle. Elle favorise la connaissance du patrimoine culturel et de la création contemporaine et participe au développement de la créativité et des pratiques artistiques ».

Gaël Bonnefon

Il viendra à la rencontre des élèves sous forme de conférence d'une heure pour les 5 classes de 3eme.

Une classe de 3eme investie et motivée sera choisie par Madame Bécus pour participer à un projet artistique avec l'artiste sur la thématique « la mémoire du lieu ».

Les élèves auront certainement l'honneur de recevoir au sein de leur établissement quelques œuvres choisis par l'artiste.

Les Abattoirs finance l'atelier de l'artiste avec une classe de 3eme et L'établissement prendra en charge le reste des frais impartis pour ce projet.

Le professeur

Madame Bécus

Le Chef d'Etablissement

Mr Roublin